



RED COMPARTIDA

EL JEFE GOLIAT

César Barrientos, el jefe Goliat, es controvertido desde su entrada en la administración pública en 2007. Su momento más polémico fue en 2016, como director ejecutivo regional de la policía de proximidad en la alcaldía Benito Juárez, cuando fue implicado en un caso de trata de 15 mujeres, acusado de facilitar las operaciones y por eso lo destituyeron. En el 2021, Santiago Taboada, entonces alcalde de Benito Juárez lo reincorpora en el programa "Blindar BF", lo que desata las críticas y protestas de varias ONG por las diferentes acusaciones que por violaciones a los derechos humanos se le hicieron al jefe Goliat o a personal vinculado a Barrientos. La relación profesional entre Taboada y Barrientos se ha mantenido a lo largo de los años, a pesar de las controversias en que se ha visto envuelto el policía. Este respaldo ha convertido su vínculo en un tema central en el debate político actual, particularmente con las elecciones de 2024 en el horizonte. Clara Brugada, candidata de Morena, dice que este caso es un ejemplo de la corrupción en la gestión de seguridad del PAN, argumentando que podría llevar a una administración que continúe con prácticas corruptas e ineficaces. Nos dicen que la relación hace recordar a la mancuerna de Felipe Calderón con Genaro García Luna. Lo que es cierto, en términos de salud política, es que lo mejor es que no haya personas con dudosa reputación en puestos clave de seguridad, no se ve bien que estos elementos que proyectan una larga sombra sobre la política y la administración de justicia ahora sean el equipo de Taboada.

La FGR y la Contraloría Interna de la Cámara de Diputados investigan por extracción y difusión ilícita de información confidencial a Alejandro Cárdenas, líder del PRI; y el diputado Guillermo Angul, presidente de la Comisión de Vigilancia de la ASF. El pleito es porque Moreno publicó en X fotografías que mostraban una denuncia federal contra Renato Sales Heredia, fiscal de Campeche, acusado de utilizar de forma indebida software y equipo de seguridad nacional valorado en 807 millones de pesos para espiar a periodistas y opositores durante su gestión como comisionado federal de seguridad. Angulo Briceño habría falsificado registros de asistencia y votaciones en la octava reunión ordinaria semipresencial de la Comisión de Vigilancia, realizada el 17 de agosto de 2022.

Nunca se imaginó Miguel Torruco, candidato a la alcaldía Miguel Hidalgo, que sus amigos y colaboradores, leyeran menos sus mensajes que sus detractores. Y es que resulta que tras el asesinato de un empresario aduanero en aquella demarcación, dijo que urge que la alcaldía sea segura. Sorpresa, hace apenas unas semanas dijo que la CDMX era segura gracias al trabajo de Claudia Sheinbaum, ahora sencillamente no se le entiende. Tan alto llegó su comentario en la escala de Morena que de plano lo regañaron porque, dicen, a la candidata presidencial no le gustó la redacción de dicho mensaje y Torruco Garza lo único que pudo hacer fue culpar a su community manager, quien no subió dicho mensaje. Mal comienza la semana...

Autoridades de los tres niveles de gobierno reconocen al encargado de seguridad del Estado de México, Andrés Andrade Téllez, por el buen desarrollo de la jornada electoral en penales mexicanos. Nos informan que ha comenzado a llamar la atención en el equipo de la candidata Claudia Sheinbaum, ya que en poco tiempo ha logrado bajar la percepción de inseguridad en municipios del Edo-mex así como también, llevar a cabo diversas tareas del más alto nivel. La gobernadora Delfina Gómez perderá un gran colaborador en caso de salir de



su equipo, pero sabe que es en beneficio del país.

En Hidalgo, candidatos de PT, PRI, PAN y PRD denunciaron al gobernador Julio Menchaca de perseguirlos y abrirles carpetas de investigación, a través de la Fiscalía General del Estado para sacarlos de la contienda electoral. Nos dicen que esta persecución se da porque de los 84 municipios que conforman a la entidad, Morena llevaría perdidos más de 40. Este resultado incidirá en el resultado final para lograr la mayoría calificada que necesita la 4T en el senado y la cámara de diputados así como en los congresos locales para cambiar leyes y sacar sus propuestas pendientes.

PD: La Asociación Nacional de Industrias del Plástico (ANIPAC), de Marlene Fragoso, prepara el foro virtual de recicladores este 15 y 16 de mayo con ponentes como Eva Verdejo, de AIMPLAS; Magdalena Balcells, de ASIPLA; Daniel Mitchell, de Acoplásticos; y Alethia Vázquez de la UAM. Los temas son las últimas innovaciones tecnológicas en reciclaje de plásticos, la certificación y legislación del plástico reciclado, los desafíos y oportunidades de los microplásticos, y el progreso en la industria del reciclaje de plásticos.